

Die TierOase ist ein Projekt des Vereins Oase Aschaffenburg e.V. und existiert in dieser Form seit 2014.

Einige Tierärzte aus Stadt und Landkreis Aschaffenburg haben gemeinsam mit OASE Aschaffenburg e.V. die TierOASE ins Leben gerufen, um Tierbesitzern mit geringem Einkommen (Bedürftigkeit muss nachgewiesen werden) in praktischer Weise in Form einer Tiersprechstunde sowie einer Futterausgabe zu unterstützen. Die Bedürftigkeit muss nachgewiesen werden, dann erhalten unsere Kunden einen TierOASE-Ausweis mit dem sie berechtigt sind die Leistung der TierOASE in Anspruch zu nehmen.

Die Idee einer TierOASE entwickelte sich, nachdem sowohl in den Tierarztpraxen als auch im Rahmen der Vereinsarbeit von OASE Aschaffenburg e.V. festgestellt wurde, dass Menschen in schwierigen Lebenssituationen oft große finanzielle Probleme haben ihr Haustier zu versorgen.

Da das eigene Tier oft die wichtigste "Bezugsperson" ist, hungern die Menschen teilweise lieber selbst, als dass sie es ihrem Tier an etwas fehlen lassen. Unsere Hilfe für das Tier ist somit auch eine direkte Hilfe für den dazugehörigen Menschen.

Zur Tiersprechstunde kommen die Ärzte im Wechsel jeden zweiten Mittwoch, um die verschiedenen Haustierarten zu behandeln. Das Besondere an dem Projekt ist, dass für die Behandlung und die Medikamente von den Tierhaltern lediglich eine Aufwandspauschale von 5 € pro Behandlung und Tier erhoben wird. Die Tierärzte arbeiten ehrenamtlich und ein Teil der Medikamente wird gespendet (einen Großteil kaufen wir zu). In der Tierfutterausgabe erhalten unsere Kunden Futtermittel gegen eine kleine Verwaltungsgebühr.

Wir benötigen jeden Monate mehrere hundert Kilogramm an Futtermittel, meist Hunde -und Katzenfutter (trocken und nass).

Wir bedanken uns jetzt schon sehr herzlich bei den Kunden von ZOO & Co. für Ihre Spende.

Das Team der Oase Aschaffenburg e.V.

